

BOLETÍN No. 196 ->>

Más de 18 mil jóvenes son el motor de la Máxima Casa de Estudios.

La formación integral de los estudiantes el gran reto que enfrentan diariamente las Instituciones Educativas.

La comunidad universitaria está orgullosa de sus estudiantes, pues con su esfuerzo diario y dedicación a las cátedras han logrado ir ascendiendo en los niveles calidad educativa, destacó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes al dar un mensaje alusivo al día del estudiante, ante alumnos de diferentes programas educativos.

Destacó que los más de 18 mil jóvenes que forman la comunidad estudiantil de la UAA son el motor y la razón que impulsa a la Institución; y para lograr su óptima preparación trabajan incansablemente los maestros y administrativos de la Institución.

Al dirigirse a un grupo de jóvenes que se reunieron para la toma de una foto conmemorativa por el día del estudiante, Andrade Cervantes los exhortó a aprovechar al máximo su preparación académica, pues resulta un privilegio formar parte de esta universidad que es la más importante Institución de Educación superior en el estado y que ha logrado también un reconocimiento a nivel nacional.

Apuntó también que su paso por la Universidad les brindará preparación para desarrollarse en su área de especialidad, pero también les dará herramientas para analizar situaciones, comprender su entorno y poder aportar en el engrandecimiento social.

Acompañado de la presidenta de la Federación de Estudiantes de la UAA, Karla Medina Guardado, el rector felicitó a los alumnos que encontraban reunidos para la fotografía conmemorativa de este 23 de mayo, como una muestra de la importancia que tiene la comunidad estudiantil para la Máxima Casa de Estudios del estado.

Por su parte la presidenta de FEUAA, Karla Medina Guardado expresó también su reconocimiento a todos sus representados por el esfuerzo que realizan diariamente para aprovechar al máximo los conocimientos que ofrecen los catedráticos de la Institución.

Exhortó a los estudiantes a dar lo mejor de sí en sus aulas, pues su desempeño como profesionistas en el futuro favorece el prestigio de la Universidad y el desarrollo de la entidad.

